

PUERTORRIQUEÑOS

Anoche la noticia más comentada en la Capital fué la visita que hicieron a la Fortaleza el presidente del PIP, doctor Gilberto Concepción de Gracia, y el representante Baltazar Quiñones Elías, quienes fueron invitados por el gobernador Muñoz Marín para discutir el problema del paro portuario y las medidas que el Gobierno creía apropiadas para resolverlo a la mayor brevedad.

Cuando se supo que el Gobernador había invitado a la Fortaleza a los líderes máximos del PIP, muchos sostuvieron que éstos, como en anteriores ocasiones, se abstendrían de aceptar la invitación del Gobernador. Sin embargo, como a las seis de la tarde del lunes, el doctor Concepción de Gracia subió las escalinatas del Palacio de Santa Catalina y estuvo conferenciando con Muñoz, en compañía de Baltazar Quiñones Elías, por espacio de una hora.

La visita de los líderes del PIP a la Fortaleza ha sido comentada favorablemente en las tertulias y círculos políticos, económicos, comerciales e industriales de la Capital. "No era para menos, ante la situación económica por que atraviesa el país como resultado del paro en los muelles", comentó un conocido abogado de San Juan retirado de la política activa. Y otro señor togado dijo por su parte: "La visita de los líderes del PIP a la Fortaleza demuestra que, cuando la vida de nuestro pueblo corre grave riesgo, las banderías partidistas se olvidan y los puertorriqueños sólo se acuerdan de que son puertorriqueños."